

L'ONU plaide pour la protection de civils dans la ville afghane de Kunduz



Kaboul, 29 septembre, (RHC-PL).-La mission de l'ONU en Afghanistan a plaidé pour la protection de civils lors des opérations militaires qui sont réalisées dans la ville de Kunduz, où plus d'une centaine de personnes sont mortes et 6000 ont fui comme conséquence des combats entre l'armée et les talibans

Dans une déclaration publique, le représentant de l'ONU à Kaboul, Nicholas Haysom, a exprimé sa préoccupation pour le conflit dans cette zone et s'est référé à des rapports sur des exécutions extrajudiciaires, des enlèvements, sur la négation d'assistance médicale, entre autres sujets.

Pour sa part, le Coordonnateur des Affaires Humanitaires de la mission de l'ONU, Mark Bowden, a expliqué que la protection des civils concerne non seulement l'armée afghane, mais aussi les membres des groupes talibans, qui doivent arrêter d'utiliser des explosifs ou des armements lourds dans des régions densément peuplées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70969-lonu-plaide-pour-la-protection-de-civils-dans-la-ville-afghane-de-kunduz>



Radio Habana Cuba